

高めるのも議員含め、町
思います。その意識を
治参画意識の低さなども
かと感じる部分もあり、
かと感じます。



小堀 蘭子さん
(大津)

議会を 傍聴して

今回、友人の誘いで初めて議会の傍聴を経験しました。参加する気になつたのは、先に国会で決まつた「特定秘密保護法」の撤廃申請案が討議されるからでした。それに私の大切な一票がどのように生かされているのか見てみたいと思ったからです。第一印象は霧開気が「ミニ国会」だということ。皆さん熱心に討議されていましたが、もう少し質疑や答弁は簡素にされるといいのではないかと思いました。

「特定秘密保護法」の

政に携わる方たちの役目
だとも思います。
議員の質問回数（持ち
時間）が限定されていた
人前後でした。大津町は
全国的に見ても人口が増
加している数少ない自治
体だと思いますが、そん
な町の議会の傍聴者数が
10人前後と言うのは、正
直違和感を覚えました。
もちろん、町民自体の政
治参画意識の低さとともに
思いますが、その意識を
高めるのも議員含め、町

廢棄案に對しては、わずか3名の賛成しかなかつたのは残念でした。命がなつてほしくありませんのに、これは党の方針の表れなのでしょうか。議員さんはもちろん、私たち一人一人も選挙のたびに生き方が問われていると思います。自分本位ではなく、大津町のためだけでなく、熊本県のためだけでなく、広く国にとつて何が大事なのかをよく考えていいきたいものです。

30代男性（引水）
町議会の傍聴に初めて
参加しました。

まず、傍聴者の数が10人前後でした。大津町は全國的に見ても人口が増加している数少ない自治体だと思いますが、そんな町の議会の傍聴者数が10人前後と言るのは、正直違和感を覚えました。もちろん、町民自体の政治参画意識の低さとともに思いますが、その意識を高めるのも議員含め、町

いよいよ動き出しました！議会改革！ (議会活性化特別委員会報告とこれから)

議会報告会の 開催を 決定しました！



※議会報告会を開催します。
一、町民の皆様との直接対話をとおして、議会の活動状況の報告と説明また情報提供をするために報告会、懇談会をおこなっていくことを決めました。

本年2月の改選より丸1年が過ぎました。この間、議会として時代や環境の変化に対応するために、議会改革の取り組みをおこなつてきました。まず、8月に議員全員による特別委員会が組織され、4回の会合が持たされました。全員一致に配慮しながらできるところから取り組み始めました。

※定例会がない月の月例会の開催および議会全体として各種行事へ積極的に参加していく。またボランティア活動をおこなつていく。

